

Fecha	Sección	Página
01.11.2010	Negocios	22

En semanas, nuevo proyecto y concurso

## Revisará Pemex licitació de barda para la <mark>re</mark>

• El presupuesto que se tiene para la primera parte de los trabajos ronda los 70 mdp

México > Luis Carriles

emex Refinación revisará los alcances de la licitación para la construcción de la barda perimetral y los caminos de acceso en el polígono Xingú en Tula, Hidalgo, en donde estará ubicada la refinería Bicentenario, a fin de poder replantearla en las próximas semanas.

La paraestatal informó que el fallo en que se tuvo que declarar desierta la licitación fue porque ninguna de las empresas cubría los alcances técnicos requeridos para llevar a cabo los trabajos solicitados por la paraestatal, lo que obliga a realizar un nuevo concurso.

Voceros de la paraestatal informaron que los trabajos relacionados con la barda perimetral y el refineria. camino de acceso será replanteado en una nueva <mark>licitación</mark>, misma

próximas semanas.

técnicas presentadas por los concursantes no cubrían los alcances requeridos y que, en ese sentido, la nueva licitación y los nuevos plazos buscarán que haya una mayor participación de las empresas constructoras.

Las empresas que participaron en la licitación que fue

declarada desierta son: Dicha Infraestructura, Gami Ingeniería e Instalaciones, Inmobiliaria Zeugram, Grupo ICA, Impulsora Tlaxcalteca de Industrias y Arte y Diseño.

Pemex reiteró que el presupuesto que se tiene para la primera parte de sus trabajos ronda los 70 millones de pesos, mientras que el total de la infraestructura tendrá recursos disponibles de 250 millones de pesos, eso incluye el total de la barda con malla ciclónica más el camino de entrada de la nueva

Añadió que el objetivo de sacar la nueva licitación lo más que será dada a conocer en las rápido posible es mantener el calendario del proyecto con los

menores cambios posibles, en Añadieron que las ofertas ese sentido, la meta inicial es que la barda esté lista en abrilmayo del próximo año.

Debe destacarse que los recursos que se tienen para la refinería Bicentenario en este año en el presupuesto de Petróleos Mexicanós suman 5 mil millones de pesos que servirán para iniciar los trabajos, mismos que fueron autorizados por el Congreso de la Unión. ■M



La refinería estará en Tula, Hidalgo



Página 1 de 1 \$ 23834.58 Tam: 220 cm2 AHERNANDEZ